

Prolétaires de tous les pays, unissez-vous !



**Déclaration à l'occasion du 131e anniversaire de la naissance du
Président Mao Tsé-toung
et
du 2e anniversaire de la Ligue Communiste Internationale**

**Mettons la grande bannière rouge du Marxisme-Léninisme-Maoïsme à la
tête des grandes vagues de lutte des masses !**

À l'occasion du 131e anniversaire de la naissance du grand Président Mao Tsé-toung et du 2e anniversaire de la fondation de la Ligue Communiste Internationale (LCI), nous adressons nos saluts de classe prolétariens flamboyants au prolétariat international et aux peuples et nations du monde. Les travailleurs et les peuples du monde combattent et résistent au pillage et aux guerres d'agression impérialistes et à leur désir sanglant de redistribuer le monde. Le peuple palestinien a alimenté de son sang précieux la guerre héroïque de libération nationale en Palestine contre les agresseurs impérialistes et sionistes, et s'est révélé être une « étincelle qui peut mettre le feu à la plaine », en donnant une impulsion au mouvement anti-impérialiste mondial. Nous exprimons notre ferme engagement à lutter pour l'unification du Mouvement Communiste International, à servir le développement de la lutte révolutionnaire, à combattre implacablement le révisionnisme, comme bases de notre unité, en mettant particulièrement l'accent sur les Partis Marxistes-Léninistes-Maoïstes qui mènent la

lutte pour le Nouveau Pouvoir dans la Guerre Populaire et représentent ainsi des exemples brillants pour tous les prolétaires et les communistes du monde.

Les événements politiques survenus dans le monde depuis la fondation de la Ligue Communiste Internationale (LCI) ont non seulement souligné la nécessité de l'unification internationale, mais ont également confirmé les déterminations tactiques et stratégiques communes et les fondements politiques dans leur véracité et, dans de nombreux cas, également dans leur vive clairvoyance. « Depuis le début de cette décennie, la crise de l'impérialisme et du capitalisme bureaucratique s'est encore accentuée dans le monde entier. Chaque fois que sa décomposition s'approfondit, toutes les contradictions s'exacerbent, ce qui génère une situation plus révolutionnaire avec un développement inégal dans le monde entier. Cette situation s'exprime par la grande activité des masses, dont l'explosivité fait trembler tous les réactionnaires et leurs laquais révisionnistes. Elle s'exprime partout par de grandes explosions. La situation objective rencontre rapidement le facteur subjectif - principalement le processus des partis communistes, en tant que partis Marxistes-Léninistes-Maoïstes d'un nouveau type pour initier de nouvelles Guerres Populaires. Ainsi s'ouvre un nouveau moment, une période de révolutions dans le cadre de cette nouvelle grande vague de la Révolution Proletarienne Mondiale. Cette situation détermine les tâches, la stratégie et la tactique des partis communistes dans le monde entier ». (« Déclaration conjointe de principes », décembre 2022) Notre stratégie et notre tactique, ainsi que l'approche de tous les problèmes de la situation mondiale, doivent s'inspirer de cette compréhension de la situation mondiale. En bref, analyser comment les classes d'en haut et celles d'en bas s'affrontent, les deux pôles en lutte qui déterminent l'existence de la situation révolutionnaire en développement, servant ainsi à prouver plus largement la réalité des conditions objectives de la révolution, le développement de ses composantes et de ses perspectives.

Les efforts de l'impérialisme pour résoudre sa propre crise économique en intensifiant le pillage et l'oppression des semi-colonies et des colonies, ainsi que de la classe ouvrière et des peuples -concentration de la propriété foncière basée sur l'expulsion des paysans, expropriation de la petite production paysanne, inflation et chômage massifs, désindustrialisation de régions entières, délocalisation d'usines, hausse des taux d'intérêt, migrations forcées, renforcement de la collusion et de la lutte entre les impérialistes, renforçant la révolution et exacerbant massivement la crise politique dans toute une série de pays. Les grands pays impérialistes tels que l'Allemagne, la France et même les États-Unis, le principal impérialiste au niveau mondial, sont de plus en plus confrontés à une situation dans laquelle ils ne peuvent plus continuer à gouverner comme avant. Le nouveau président des États-Unis, Donald Trump, est une expression claire de la nécessité pour l'impérialisme US de réagir à sa crise et à la tendance à son déclin, qui se manifeste actuellement surtout chez les soi-disant « impérialistes occidentaux », et exprime la tentative du capital

monopoliste US de s'adapter politiquement au changement du rapport de force mondial, aux éruptions qui ont lieu et à l'aiguïsement national de la contradiction de classe. L'impérialisme US doit procéder à des réajustements afin de maintenir ses objectifs stratégiques d'encerclement de l'adversaire impérialiste russe et d'endiguement de la Chine social-impérialiste, étant donné que les tentatives actuelles d'interventions et de préparatifs de guerre sont des balles tirées dans leurs propres pieds et se heurtent à une résistance vigoureuse ainsi qu'à des contre-offensives. Le résultat de la politique impérialiste, en collusion et en lutte avec les différents impérialistes, au cours des deux dernières années de guerre en Ukraine est une oppression et un asservissement nationaux approfondis et un effort considérable pour diviser davantage le pays, ce qui a prouvé une fois de plus que Zelensky, sous le regard des masses, était un traître qui vendait son pays et un laquais de l'impérialisme. À la lumière du Marxisme-Léninisme-Maoïsme, la crise de la démocratie libérale, toujours plus réactionnaire, est évidente, de tout son système de partis et d'institutions, qui sont chaque fois plus divisés, en difficulté pour établir des gouvernements minimalement stables, ouvrant la voie au fascisme. Les classes d'en haut ne peuvent plus continuer à gouverner comme avant. Dans le même temps, les prolétaires, les ouvriers, les paysans et les classes moyennes opprimées montrent, par des grèves, des manifestations, des soulèvements et des rébellions de grande ampleur et de longue durée, qu'ils ne veulent plus continuer comme avant. Le soulèvement des luttes de libération nationale dans la région dite du « Moyen-Orient », en particulier en Palestine, met les plans des impérialistes dans une position difficile et doit être compris comme faisant partie d'un cri puissant des peuples opprimés contre les interventions sanglantes et les guerres de répartition des impérialistes. Le surgissement de nouvelles luttes et guerres pour la libération et la souveraineté nationales confirme que la contradiction dominante dans le monde actuel est celle entre les impérialistes et les peuples et nations opprimés, qui influence et domine également les développements de la contradiction inter-impérialiste, parce que les nations opprimées sont précisément le butin de guerre, ce qui prouve parfaitement que seule la révolution prolétarienne peut empêcher la guerre mondiale, ou que la guerre mondiale fait naître la révolution prolétarienne. À la base de tout cela, il y a les masses. Les classes d'en bas ne peuvent même plus continuer à vivre comme avant. Les masses s'agitent par vagues, spontanément, mais à chaque fois de manière plus massive et plus combative. Une situation révolutionnaire se développe dans le monde entier, qui se prolonge dans le développement de la lutte anti-impérialiste et de la protestation populaire.

Les communistes comprennent que la lutte des impérialistes pour le partage, qui se développe dans la lutte et la collusion, et le développement des situations révolutionnaires objectives suivent la loi du développement inégal : « La loi du développement inégal dans la période de l'impérialisme signifie le développement spasmodique de certains pays par rapport à d'autres, l'éviction rapide du marché

mondial de certains pays par d'autres, les redivisions périodiques du monde déjà divisé par des conflits militaires et des guerres catastrophiques, la profondeur et l'acuité croissantes des conflits dans le camp impérialiste... » (Staline). Ici, Staline démontre brillamment la faillite des diverses théories bourgeoises et petites-bourgeoises de la crise, telles que nous les trouvons aujourd'hui, par exemple, dans la soi-disant « crise multiple » ou la « crise permanente », qui sont elles-mêmes démasquées par la réalité à chaque fois. Sans aucun doute, le mouvement communiste mondial se trouve dans un moment complexe, mais favorable, d'émergence de diverses contradictions, qui se déchaînent dans un développement inégal en tant que « solutions momentanées et forcées des contradictions existantes » (Marx), dans lequel il dépend de la façon dont les communistes comprennent comment consolider les réalisations positives antérieures et créer de nouvelles conditions subjectives qui répondent aux exigences du moment. Le Président Mao donne des leçons importantes aux communistes sur la relation entre les forces objectives et subjectives : « Bien que les forces subjectives de la révolution en Chine soient actuellement faibles, de même le sont toutes les organisations (...) des classes dirigeantes réactionnaires, (...) En Chine, la révolution progressera sans aucun doute plus rapidement vers une marée haute, car bien que les forces subjectives de la révolution soient actuellement faibles, les forces de la contre-révolution sont relativement faibles aussi. » Le fait que les forces subjectives soient relativement faibles nous apprend seulement qu'il n'est pas possible de gagner rapidement, mais plutôt partie par partie, et par bonds. Ceux qui se résignent à se lamenter devant les difficultés nourrissent le capitulationnisme et le liquidationnisme, qui n'est autre que le révisionnisme. Ils sont les véritables apologistes de l'impérialisme. Le révisionnisme brouille la lutte des classes, se concentre sur l'ennemi, sur l'action de l'impérialisme et non sur celle des masses. Le Président Mao nous a enseigné que tout dépend de l'existence d'une ligne idéologique et politique correcte et qu'il faut l'assumer pleinement et consciemment, être prêt à payer le prix le plus élevé. En outre, dans les périodes de développement de la situation révolutionnaire, les changements historiques qui exigent des années, voire des siècles, se produisent en quelques jours ou semaines. Lénine l'a également souligné : « Dans l'histoire des révolutions, les contradictions qui ont mûri pendant des décennies et des siècles apparaissent au grand jour. La vie devient exceptionnellement mouvementée. Les masses, qui ont toujours été dans l'ombre, (...) font des efforts héroïques pour se montrer à la hauteur et faire face aux tâches gigantesques d'importance mondiale que leur impose l'histoire ; et aussi grandes que soient les défaites individuelles, aussi bouleversants que soient pour nous les fleuves de sang et les milliers de victimes, rien ne sera jamais comparable en importance à cet entraînement direct que les masses et les classes (...) »

Le développement des luttes de libération nationale dans le monde entier, qui s'exprime actuellement sous une forme concentrée dans le grand centre de la tempête de ce qu'on appelle le Moyen-Orient, montre que l'approfondissement de la crise générale de l'impérialisme génère également davantage de situations révolutionnaires au développement inégal dans les différents pays. La guerre héroïque de libération nationale en Palestine, qu'a mis en lumière le déluge d'Al-Aqsa le 7 octobre, est une impulsion essentielle pour l'essor des luttes dans toute la région (comme au Liban), mais aussi une impulsion significative pour le développement mondial du mouvement anti-impérialiste. Cette étape représente un point de rupture dans la situation mondiale. Depuis lors, la situation mondiale se transforme à une vitesse extraordinaire. L'isolement croissant du régime sioniste génocidaire en Israël retarde et contrecarre partiellement les plans de l'impérialisme US, et intensifie également l'opposition des masses dans les États arabes, qui sont des régimes bureaucratiques-capitalistes au service de l'impérialisme, tout en mettant les impérialistes du monde entier de plus en plus sous pression. Le changement de régime en Syrie mis en avant, dirigé et soutenu par l'intervention de leurs troupes par les impérialistes et leurs laquais régionaux, dans le but d'une balkanisation du pays, doit être fermement rejeté comme une nouvelle attaque contre les peuples syriens et la souveraineté du pays. Dans le même temps, c'est un exemple d'avertissement pour les peuples qui luttent actuellement pour la libération que la voie de l'indépendance et de la souveraineté nationales ne peut être constamment couronnée de succès que si elle s'appuie sur ses propres forces et avec un caractère anti-impérialiste de la lutte dans le cadre de la révolution de nouvelle démocratie pour en finir avec la domination de l'impérialisme, du capitalisme bureaucratique et de la semi-féodalité. La direction prolétarienne s'avère décisive dans la lutte de libération nationale, et nous voulons souligner la nécessité urgente d'un front uni dirigé par les communistes.

À la lumière de la nouvelle situation mondiale, de la maturation croissante de conditions favorables et aussi de situations révolutionnaires, il faut également comprendre l'importance mondiale des Partis Marxistes-Léninistes-Maoïstes, et surtout des Guerres Populaires dirigées par eux, ainsi que l'importance de leur soutien et de leur propagation, comme nous l'avons également souligné dans la Déclaration commune de principes : « Nous réaffirmons que la véritable autodétermination nationale ne peut être obtenue que par la révolution de nouvelle démocratie ou la révolution socialiste, selon les cas, pour laquelle il est nécessaire de constituer ou de reconstituer des partis communistes de type nouveau, des partis Marxistes-Léninistes-Maoïstes capables de mener la révolution jusqu'à son terme. » Les Guerres Populaires en Inde, au Pérou, en Turquie et aux Philippines ne se contentent pas de résister et de se développer au milieu de situations complexes d'encerclement et d'offensives contre-révolutionnaires. En même temps, elles constituent l'axe de la Révolution Prolétarienne Mondiale, dont on peut tirer non seulement les considérations stratégiques de la Révolution Prolétarienne Mondiale,

mais qui représentent aussi des exemples de la supériorité et du contenu de vérité de la conception prolétarienne du monde. Les développements importants du mouvement révolutionnaire au Brésil, le pays le plus peuplé d'Amérique du Sud, doivent être considérés comme une nouvelle contribution significative. Les protestations de masse et les révoltes du peuple, principalement des paysans pauvres et sans terre, fusionnent avec la direction d'un Parti Marxiste-Léniniste-Maoïste et prennent de plus en plus la forme d'une révolution agraire dans le cadre de la révolution de nouvelle démocratie. Cette évolution ne renforce pas seulement notre ardent optimisme prolétarien, mais confirme également de façon remarquable les lois fondamentales du marxisme selon lesquelles lorsque la théorie révolutionnaire s'unit aux masses, elle devient une force matérielle, et nous voulons donc souligner l'importance de la consolidation et du développement des forces subjectives en tant qu'organisations et partis prolétariens, en particulier dans la situation actuelle d'évolution erratique de la situation mondiale : « C'est car toute situation révolutionnaire ne donne pas nécessairement lieu à une révolution ; la révolution ne naît que d'une situation dans laquelle les changements objectifs susmentionnés sont accompagnés d'un changement subjectif, à savoir la capacité de la classe révolutionnaire à entreprendre une action révolutionnaire de masse (...) » (Lénine)

Au milieu d'une situation mondiale caractérisée par des développements et des bouleversements drastiques, nous voulons célébrer le 131^e anniversaire du Président Mao Tsé-toung et le commémorer en développant vigoureusement la campagne pour le Marxisme-Léninisme-Maoïsme, la nouvelle, troisième et plus haute étape de l'idéologie prolétarienne. Nous devons comprendre la campagne pour le maoïsme comme faisant partie de la lutte pour la réunification du mouvement communiste mondial, qui, à l'heure actuelle, s'exprime particulièrement en trois points d'unité fondamentaux : « 1) Le maoïsme 2) La lutte contre le révisionnisme, et 3) La révolution prolétarienne mondiale » La Déclaration des principes définissait la fondation de la LCI comme un « pas pour nous réunifier et pour surmonter la dispersion dans le Mouvement communiste international (...), une nouvelle étape de la lutte organisée pour la reconstitution de l'Internationale communiste sous le commandement et le guide du maoïsme a été ouverte ». Il y a deux ans, la fondation d'une nouvelle organisation internationale du prolétariat a été décidée lors de la Conférence Internationale Maoïste Unifiée. Cet événement a marqué un tournant dans la lutte pour la réunification des communistes au niveau mondial, a permis une coordination systématique des 15 partis et organisations membres, sur la base du principe prolétarien du centralisme démocratique, et a ainsi confirmé la lutte contre la fragmentation idéologique, politique et organisationnelle du mouvement communiste mondial comme un critère essentiel pour le développement de la Révolution Prolétarienne Mondiale, comme les titans et les classiques du prolétariat l'ont montré et nous l'ont enseigné dans de grandes leçons. Les deux dernières années ont été marquées par des premiers pas importants vers l'accomplissement de cette

tâche, en particulier en termes de consolidation croissante, qui doit en même temps servir de base pour permettre un développement ultérieur. Tout nouveau développement est basé sur la consolidation du précédent, et les nouvelles tâches requièrent le développement de conditions subjectives appropriées pour les maîtriser. La Ligue Communiste Internationale est un instrument de réunification et de reconstitution de l'Internationale Communiste pour combattre l'impérialisme, le révisionnisme et toute réaction. Il est donc nécessaire d'assumer les tâches et les possibilités de la situation actuelle et de se développer en appliquant la lutte des deux lignes qui, appliquée consciemment et franchement, forgera et développera nos forces et leurs capacités au milieu de la lutte des classes et de la lutte des deux lignes. Par conséquent, nous accueillons et saluons chaleureusement toutes les contributions, la coordination et les activités communes des partis et organisations communistes au sein et en dehors de la LCI, prouvant la vitalité et l'activité croissantes des communistes au niveau international, et servant à remplir notre rôle en tant que communistes dans le moment présent. Notre tâche immédiate est de développer la protestation populaire croissante, de mobiliser, de politiser et d'organiser les masses larges et profondes dans la lutte contre l'impérialisme et toute la réaction, en combattant inséparablement le révisionnisme et tout l'opportunisme. Forger la lutte de classe de véritables partis communistes Marxistes-Léninistes-Maoïstes pour mener à bien la révolution.

Le Président Mao lui-même attachait une grande importance à la lutte contre le révisionnisme - principalement le révisionnisme moderne - et a ainsi développé le Mouvement Communiste International. Aujourd'hui encore, après toute une période de domination révisionniste relative dans de nombreux pays, nous considérons que c'est une tâche et un devoir essentiels des communistes, en particulier de l'organisation communiste internationale, la LCI, de mener et de faire avancer la lutte contre le révisionnisme. Dans notre déclaration fondatrice, nous avons souligné : « Le Président Mao nous a dit : l'histoire du Mouvement Communiste International nous montre que l'unité du prolétariat se consolide et se développe dans la lutte contre l'opportunisme, le révisionnisme et le scissionnisme. ». Les communistes doivent se placer aux premiers rangs des batailles et se lancer dans les combats sans crainte. Le prolétariat a un avenir radieux. L'impérialisme, c'est l'obscurité, la faim, la misère, le génocide, l'exploitation et l'oppression. Notre devoir, en tant que Partis Communistes, est de le vaincre, de balayer la réaction de la surface de la terre par la violence révolutionnaire.

CÉLÉBRONS LE 131^e ANNIVERSAIRE DE LA NAISSANCE DU PRÉSIDENT MAO TSE-TUNG EN RENFORÇANT LA LUTTE POUR LE MARXISME-LENINISME-MAOISME!

VIVE LA LUTTE POUR LA RÉUNIFICATION DU MOUVEMENT COMMUNISTE INTERNATIONAL - VIVE LA LIGUE COMMUNISTE INTERNATIONALE!

**VIVE L'HÉROÏQUE LUTTE DE LIBÉRATION NATIONALE PALESTINIENNE ET LA
LUTTE DE LIBÉRATION NATIONALE DES NATIONS OPPRIMÉES!**

**VIVE LE MOUVEMENT COMMUNISTE INTERNATIONAL ET LES GUERRES
POPULAIRES MENÉES PAR LES PARTIS MARXISTES-LENINISTES-MAOÏSTES!**

À BAS LE RÉVISIONNISME!

VIVE LA REVOLUTION PROLETARIENNE MONDIALE!

Ligue Communiste Internationale

Décembre 2024